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Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Der Einwohner Frank Bode, Frankenberger Viertel, Aachen, stellt an die Vorsitzende des Betriebsaus-
schusses folgende Frage: 
Welche Präsentation der Sammlung der Burg Frankenberg ist vorgesehen? 
 
Die Vorsitzende, Ratsfrau Dr. Schmeer, erklärt, dass es zur Zeit Überlegungen gibt, die stadtgeschichtli-
che Sammlung evtl. im derzeitigen Standort des Stadtarchivs, Fischmarkt, - nach dessen Umzug - zu prä-
sentieren. Es ist jedoch diesbezüglich noch keine Entscheidung gefallen. 
 
Der Stadtdirektor, Hr. Rombey, betont, dass die Burg Frankenberg dem Anspruch einer stadtgeschichtli-
chen Sammlung nicht gerecht wird. 
Aus diesem Grund wird nach einem geeigneten Ort gesucht. 
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